



El Señor Juan Pablo de la Carrera es Ingeniero Civil de la Universidad de Chile. Ha participado en roles relevantes, en el desarrollo de muchos de los grandes proyectos industriales desarrolladas en Chile en los últimos veinticinco años, ocupando entre otros, los cargos de Gerente de Proyectos en Sierra Gorda SCM, Gerente de Contratos, Control de Proyectos y Adquisiciones en Sigdo Koppers, Bechtel y Codelco. En su trabajo profesional ha tenido que gestionar el análisis y solución de reclamos contractuales, por cuanto su experiencia y conocimiento en estas materias son de alto nivel. Actualmente trabaja en la empresa internacional HATCH Chile, como Director Regional Gestión de Proyectos y Construcción.